

La FCM presenta el libro “La responsabilidad social en las multinacionales españolas de la construcción”

En un evento al que asistieron numerosas personalidades del sector de la construcción, además de un nutrido número de delegados y delegadas, la FCM ha presentado el libro “La responsabilidad social en las multinacionales españolas de la construcción”. La obra, un importante estudio sobre el sector, ha sido realizada por el secretario de Estudios Sectoriales y Formación, Vicente Sánchez.



Vicente Sánchez, durante la presentación del libro.

El encuentro, celebrado en la sede del Consejo Económico y Social de España (CES), fue presentado por D. Marcos Peña, presidente del Consejo Económico y Social (CES).

Durante su intervención, Marcos Peña destacó el papel del sindicato como institución. Según señaló, “los sindicatos promueven algo más que los intereses propios, ya que promueven los intereses sociales y económicos de toda una nación”. “Algo que, en el momento actual es esencial”, ha añadido.

Asimismo, comentó la “mala situación por la que atraviesa el

sector de la construcción” aunque destacando que “estamos en buenas manos y las cosas hay que hacerlas a pesar de y ya no es una confianza sectorial, sino nacional, la que hay que tener en los sindicatos del sector y en el propio sector.

Vicente Sánchez, autor del libro, comenzó su intervención agradeciendo al Consejo Económico y Social de España (CES) y a su presidente, el haber realizado la presentación en este consejo, así como a la FCM y FECOMA-CCOO por haber considerado el contenido de este libro como interesante para el sector.

Tras hacer un importante repaso a la introducción de la RSE en las empresas de la construcción, aseguró que el sector ha

“ ESTA NUEVA OBRA DE LA FCM PRETENDE POTENCIAR NUEVOS MARCOS DE INTERLOCUCIÓN Y FORTALEZA ENTRE LOS AGENTES SOCIALES SECTORIALES”

destacado durante los últimos años por dos motivos: la diversificación y la internacionalización.

En cuanto a la diversificación, se refiere a que las empresas no sólo construyen, sino

que ahora se dedican a muchas más cosas, y se llaman servicios a la ciudadanía, como la gestión de residuos y amplían su interés

económico con la sociedad. Por otro lado, ha destacado que el volumen de las empresas en el exterior es muchísimo mayor.

Por su parte, Fernando Serrano, presidente de la FCM y



De izquierda a derecha: Fernando Serrano, Marcos Peña y Vicente Sánchez



Algunos de los asistentes durante el acto.

secretario general de FECOMA-CCOO, fue el encargado de realizar la clausura del acto. Durante su intervención, hizo hincapié, entre otras cosas, en “el gran compromiso de Vicente Sánchez con el sector de la construcción, destacando, además, sus conocimientos académicos, valores, principios, solidaridad y generosidad”.

Así, además de su Doctorado en Economía, destacó su Licenciatura en Ciencias del Trabajo, sus cuatro másteres pos-

grado y su máster en Prevención de Riesgos Laborales, además de su experiencia docente, y las distintas investigaciones y publicaciones realizadas. Todo ello, como así destacó el presidente de la FCM “combinándolo con su trabajo y con becas obtenidas por sus magníficas notas”.

En su intervención, Fernando Serrano recordó el gesto de Vicente cuando acudió a salvar a un camionero que cayó por un terraplén con su vehículo ardiendo, “sin pensar en los ries-

gos que podía correr y mientras otras personas sólo gritaban, miraban o hacían fotografías”. Esta acción fue condecorada por la Medalla de Oro al Mérito Ciudadano de la Comunidad de Madrid, la Medalla al Mérito de la Seguridad Vial del Ministerio del Interior y la Medalla de la Asociación Española de la Carretera.

El secretario general de FECOMA también destacó que esta nueva obra de la FCM pretende “potenciar nuevos marcos

de interlocución y fortaleza entre los agentes sociales sectoriales”.

Finalmente, Fernando Serrano clausuró el acto agradeciendo a nuestra compañera Angelines Batanero “que fue quien descubrió en las CCOO de Madrid a este joven valor, hoy ya realidad, y quien con su buen ojo, tantas veces ya demostrado, supo ver al potencial de Vicente, y lo bien que podía encajar, como así ha sido, en el trabajo sindical de nuestra Federación”.